
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE 
Riunione 1/2023 del 02/02/2023 

 
La riunione si svolge in presenza presso la sede del Comitato regionale FIDAL Marche  
 
Sono presenti: Rocchetti Simone, Agabiti Rosei Giuseppe, Trisolino Maria Gabriella, 
Vinicio Ruggieri, Bambozzi Sergio, Corradini Andrea, Leonardo Sanna, Ficerai Mauro, 
Sanna Leonardo, Giovanni Bettini, Baldini Ermenegildo, Ferrari Giovanni, Fineschi 
Alessandro, Domenichelli Pietro e la Sig.ra Borrelli Nadira.  
 
Presiede il Presidente Avv. Simone Rocchetti e funge da segretario verbalizzatore la 
Sig.ra Nadira Borrelli. 
 
Ordine del Giorno: 
 
1. Approvazione verbale  

2.   Comunicazioni del presidente 

3. Sponsor Palaindoor 

4. Problematiche gare indoor: discussione andamento meeting anno 2023 

5.       Dispositivo “Ai Confini delle Marche 

6. Collaborazione di Cesca e De Rosa per pubblicazione articoli di stampa. 

7.  Approvazione Calendario outdoor 2023 Approvazione regolamenti 2023 

8. Ratifica delibere del Presidente 

9. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

10. Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 

11. Varie ed Eventuali 

 
La riunione si apre alle ore 17,30. 
 
1. Approvazione Verbale riunione precedente 
 
Il verbale viene letto e approvato dai presenti. 
 
 
 
 



 
2. Comunicazione del Presidente: 
 

 Il Consiglio viene informato dell’iniziativa assunta dal Vice Presidente 
Professoressa Trisolino Maria Gabriella di organizzare per l’11 febbraio 2023 
presso la sala stampa Alessio Giovannini del Palaindoor il Seminario intitolato 
“Ruolo della potenza muscolare e della velocità nella costruzione della 
resistenza, Esempi riferiti al giovane corridore” con relatore il  Professor Lepori 
che ha già dato la sua disponibilità. Il seminario riconoscerà un credito 
formativo ai tecnici che vi parteciperanno di 0,5 punteggi. 

 Il Presidente informa il Consiglio che la entrata ai Campionati Italiani Assoluti del 
18 e 19 febbraio 2023 sarà autorizzata solo ed esclusivamente a persone 
esterne preventivamente accreditate o ai possessori dei biglietti che verranno 
messi in vendita attraverso la piattaforma di Ticket One; il prezzo a giornata sarà 
di euro dieci. 

 Per quanto riguarda l’abbigliamento previsto per le rappresentative delle 
Marche, il Presidente informa che  la Joma ha stipulato un contratto di 
sponsorizzazione con la Federazione Italiana di Atletica e che, pertanto, i 
prossimi completini e tute nonché il  materiale di abbigliamento degli addetti al 
campo dovrà essere scelto dal catalogo Joma. Stesso discorso riguarda i giudici 
del Comitato Regionale Fidal Marche che dovranno indossare esclusivamente 
abbigliamento Joma. 
 

3.  Sponsor Palaindoor. 
 
Il Presidente informa i Consiglieri dell’interessamento di una Impresa Privata a 
sponsorizzare il palaindoor e ne illustra la proposta pervenuta. I Consiglieri reputano 
la proposta  estremamente interessante e chiedono di essere informati  sui successivi 
passaggi e sviluppi. 
 
 4. Problematiche gare indoor: discussione andamento meeting anno 2023 

Il Coordinatore del Palaindoor Domenichelli Pietro  elenca le problematiche che si 
sono verificate durante i primi meeting dell’anno 2023 dovuto, per lo più, alla 
grandissima affluenza di atleti e ad una programmazione delle gare a volte non 
corretta.  
In particolare, evidenzia: 

- La gestione della gara di salto con l’asta, con tempi estremamente lunghi  e 
con modalità di gestione atleti che non appare più sostenibile. 

- La necessità di rivedere il programma tecnico in funzione delle iscrizioni 
pervenute. 



- Il numero di partecipanti al meeting del 15 gennaio 2023 non potrà più 
verificarsi per il futuro in quanto il Comitato Regionale Marche non potrà 
sostenere ritmi di lavoro organizzativo così elevati. 

- Il Comitato Regionale Fidal Marche per l’anno 2024 dovrà prendere 
decisioni chiare e definite sull’attività tecnica indoor in funzione di quanto 
esposto  

 
 5. Dispositivo “Ai Confini delle Marche “ 

Il consiglio approva il dispositivo apportando alcune modifiche agli orari di gare con  
delibera n. 1/2023 
  
6. Collaborazione Cesca e De Rosa per pubblicazione articoli di stampa 

Il Consiglio stabilisce con delibera 2/2023 di affiancare l’addetto stampa Luca Cassai 
una collaborazione con due nuovi assistenti, Francesco De Rosa e Cesca Nicola rico-
noscendo un compenso pari a 20€ ad articolo oltre al rimborso delle spese vive do-
cumentate 
 
7. Approvazione Calendario Outdoor 2023 approvazione regolamenti 2023 

Il Consigliere Sanna espone lo schema del calendario estivo. Dopo attento esame il 
Consiglio lo approva con delibera n°3/2023 
I consiglieri convengono inoltre che eventuali modifiche di lieve entità saranno inseri-
te in calendario dopo un confronto per le vie brevi.  

Il Consiglio esamina la proposta di Regolamento per l’attività estiva 2023 presentati 
dal Vice Presidente del Comitato Rosei.  
Il Vice Presidente Rosei informa il resto del Consiglio che i nuovi regolamenti tengono 
conto delle ultime decisioni regolamentari da parte di FIDAL. Con delibera n°4/2023 il 
Consiglio approva parte regolamenti per l’attività estiva 2023 con alcune integrazioni. 
Si decide di rinviare la approvazione definitiva e completa ad altra seduta. 

 
 8.  Ratifica delibere del Presidente.  

- Il consiglio ratifica con delibera n°5/2023 la delibera del Presidente n°5 /2022 
inerente la affiliazione di una nuova società l’ ASD Gabbiano codice della 
società PU031 

- Il Consiglio Ratifica con delibera n° 6/202 la delibera n° 6/2022 inerente la 
Variazione di bilancio n.1 
 

9.Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

Il Consiglio approva i trasferimenti tra società marchigiane richiesti alla data presente 
con delibera n° 7/2023. 
 



 
10.  Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
 
Il Consiglio approva con delibera n°8/2023 le richieste di tesseramenti di atleti 
stranieri giunte alla data presente. 
 
 
La riunione si chiude alle ore 20:40. 
 
Il segretario verbalizzatore          Il Presidente 
       Nadira Borrelli        Simone Rocchetti 


